
ふれあい、思いやり、そして握手

本 日 第２０３８回 ２０１２年１２月１５日(土） No.１９２８

本日のプログラム Today's Program

点 鐘 年忘れ家族会

ロータリーソング「奉仕の理想」 於 ヒルトン名古屋

前 回 第２０３７回 ２０１２年１２月７日（金） 記 録

○斉 唱：｢君が代」・「奉仕の理想」
○出席者：会員29名中20名出席 出席率68.96％

前々回補正出席率は11月16日分93.10％

会長あいさつ 井田 武憲

12月２日（日）第43回尾張旭市珠算大会がス

カイワードあさひにて実施され、表彰式に出席

しました。参加者は、低・中学生の児童が目立

ちましたが約150名が参加したとのことです。

競技には、幼児部（年少・年中・年長）１部

（小１）より６部（小６以上）および、読み上

げ暗算に分かれ「ねがいねしてはー・・なり」

のなつかしい響きが思い出されました。

私も小５の時に珠算を習い、今でも計算はそ

ろばん的になっています。

そろばん（算盤）は計算の道具であり、珠算

は算盤を使ってする計算（たまざん）ですが、

現在では、電卓（電子式卓上計算機）の時代を

経て、パソコン（個人や家庭での利用を目的と

した小型コンピューターの総称）になり、携帯

電話でも計算ができるようになりました。同じ

指先を使いますが、頭脳的にはどうでしょうか、

考えさせられます。「読み・書き・そろばん」

の如く生活の要として大切にしたいと思います。

商工会珠算大会表彰式出席

日時

１２月２日（日）

場所

スカイワードあさひ

尾張旭ロータリーク

ラブ会長賞

宮川 拓也 君

井口 琴葉さん

△井田会長より授与される皆さん 森 彩奈さん

おめでとう
・結婚記念日：

１２月 ４日 加藤 勇夫君

１２月 ５日 舟橋 龍秀君

・誕生日祝福：

１２月１０日 山田 直樹君ご夫人 昌子様

１２月１６日 大嶋一二三君ご夫人 紀代子様

１２月１７日 丹羽 敏行君

１２月２２日 唐井 仁一君ご夫人 恵美子様

１２月２５日 加藤 勇夫君ご夫人 愛子様

１２月２５日 桜井 雅博君ご夫人 郁子様

家族月間

１２月２１日 (金) １２月２８日 （金） 平成25年 １月４日(金) １月１１日 （金）

例 卓話担当者：ﾌﾟﾛｸﾞﾗﾑ委員会 卓話担当者：例会運営委員会

会 卓話者：尾張旭市役所 休 会 休 会 卓話者：唐井 仁一君

予 健康推進室 豊田 定史様 （第6条第一節） （第6条第一節） 演題：「個人、家庭の営みの

定 佐川 真彩様 中での平和と思えること」

演題：「第5回健康都市連合

３分間 大会の報告」

ｽﾋﾟｰﾁ

西尾 輝久君 － － 大嶋一二三君



△今月の祝福の皆さんです。

幹事報告
・12/6 地区ロータリー未来委員会 於ｶﾞﾊﾞﾅｰ事務所

分室 大野ﾛｰﾀﾘｰ未来委員出席。

・本日の会合：年次総会、第９回理事役員会

・次回の例会：12/15(土)年忘れ家族会

・例会変更のお知らせ：別紙。

ニコボックス
○結婚記念日を祝っていただき。 加藤 勇夫君

○30年目に入りました。12月５日の結婚記念日に家内

と少し着飾って食事に行ってきました。

舟橋 龍秀君

○私と家内の誕生日を祝っていただき。

加藤 勇夫君

○いつも忘れかけた誕生日を祝っていただき、ありが

とうございます。 丹羽 敏行君

○家内の誕生日を祝っていただき。 大嶋一二三君

唐井 仁一君、桜井 雅博君、山田 直樹君

○本日は卓話をさせていただきます。 西尾 輝久君

○３分間スピーチの担当です。隠しておいても仕方が

ないので、ご参考のためにも、事の顛末をお話します。

大野 良之君

○師走とは、師が走る、師とはお坊さんが忙しくなる

とのことです。喪中の葉書もそろそろ着きだしました。

皆さんがんばりましょう。 井田 武憲君

○今月は家族月間です。来週を楽しみにしています。

古橋 裕志君

○大変寒くなってまいりまいりました。皆さまおから

だに気をつけて下さい。 森井 晴生君

○長い間、留守に致し、ご迷惑をおかけしました。改

めて、日本の良さを確認いたしました。加藤 清久君

○オリオン座とシリウスが明るく輝く夜空がとてもき

れいな季節となりました。本日は早退させていただき

ます。 伊豆原浩二君

○大変申し訳ないですが、早退させていただきます。

浅野 善吉君

第9回理事役員会報告
日時 2012年12月7日（金）13:40～

場所 尾張旭市商工会館 第一会議室
議題 １）2013年１月27日 小牧ＲＣ45周年記念式典

出席について。 （井田会長）

資料－１を参照、会長、幹事が出席することで

了承された。

２）２月９日、東尾張分区 ＩＭ開催について。

（桜井幹事）

資料－２を参照、全員登録にて決定された。

３）中部経済新聞社 新年広告について。

（桜井幹事）

資料－３にもとづき検討、掲載にて決定された。

４）中日新聞掲載、宣通、新年広告・｢新春ふ

るさと展望2013 尾張旭市」の広告について。

（桜井幹事）

資料－４にもとづき検討、不掲載にて決定され

た。

５）森林公園に桜若木の配布（千本桜会）より

協賛について。 （福岡社会奉仕委員長）

資料－５にもとづき検討、今回は見送ることで、

了承された。

６）尾張旭市老人会50周年記念に協賛のお願い。

（井田会長）

資料－６にもとづき検討、協賛することで了承

された。

７）サクセスジャパン作戦について

（会員増強委員会・井田会長）

（全国各ＲＣの会員が、自クラブ以外に知人友

人を紹介しあい、会員増強をはかる作戦）

資料－７にもとづき検討、登録することで承

認された。

８）第36回なわとび大会（尾張旭市地域活動連

絡協議会）メダル寄贈について。

（古橋エツ子新世代奉仕委員長）

資料－８にもとづき検討、協賛するこで承認

された。

９）その他の件。

・東松島市「ひまわり集会所」継続フォロ－に

ついて。 （桜井幹事）

タオル、ハンカチ等追加支援することで承認

された。

・次年度新、地区補助金申請の企画案作成につ

いて。 （桜井幹事）

次期理事・役員にて検討することで了承され

た。

・11ＲＣ会長・幹事会の報告（井田会長）

＊2013－14年度、ガバナ－ノミニ－に、加藤

陽一君（瀬戸ＲＣ）

＊11ＲＣガバナ－補佐に丹羽司一君（長久手

ＲＣ）で報告された。

・東日本大震災復興に関する追加プロジェクト

について。 （井田会長）

資料－９にもとづき検討、当クラブ独自にて

支援活動を継続中につき、重複を避ける意味

で見送りにて了承された｡

年次総会と卓話は次回に掲載させて

いただきます。




